

■町田の丘学園「第91回NHK学校音楽コンクールに出演しました」(特別支援教育)

7月24日(水)、本校合唱部が「第91回NHK全国学校音楽コンクール東京都コンクール」(J:COMホール/N王子)に出演しました。発表曲は「いのちの歌」(Miyabi:作詞/村松崇継:作曲/富澤裕:編曲)でした。

生徒たちは、部活動の開始時刻になると期待感いっぱいに音楽室に集まり、すぐに練習モードになって集中して練習しています。外部指導員であるピアニストの先生が来校する日は、顧問が音楽室に向かうと、既に歌声が廊下に響いていました。部員全員で気持ちを合わせて築き上げたチームワークは、本校合唱部の自慢の一つです。

音楽コンクール本番、生徒たちは緊張していましたが、その緊張を感じさせない堂々とした歌いっぷりでした。演奏後、審査員の先生方の講評を伺いに部長・副部長とともに講評室へ行き、「エネルギーをたくさんもらいましたよ!!」とお褒めの言葉をいただきました。「歌詞の意味をよく理解して歌っていることが分かる演奏だった。」「一生懸命歌っていることが何よりよかった。」と、私たちが伝えたかった想いがしっかり伝わっていました。





心を込めて、堂々と歌唱した生徒の様子

「この曲のどういうところが好き?どんな風に歌いたいと思いましたか?」と言う審査員の先生の質問に、「『この命にありがとう』という歌詞が好きです。それから高い声で『う~う~う~』と歌うところをきれいに歌いました。」(高等部3年 部長・西内さん)

「『本当に大事なものは隠れて見えない』という歌詞の 意味をいっぱい考えて歌いました。」(高等部2年 副 部長・岩城さん)二人がキラキラした笑顔で答えてお り、自己肯定感が高まった様子でした。

今後は、生徒一人ひとりのその人らしさを大事にし ながら、地域の老人ホーム等で演奏するなど、地域連 携及び交流を深めていく活動を計画していきます。

(合唱部顧問代表 主任教諭・富士榮 真紀)

西部所・支所の配言済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

所 【R6_西部所、「西 (にし)」Good News 】 【R5_西部所、「西 (にし)」Good News 】

支所【 R6_西部支所_GOOD NEWS 】【 R5_西部支所_GOOD NEWS 】

特集号【 R5_Good News 特集号 】



Teams 版にリニューアルしました!